
１．調査日 令和４年１２月１４日（水）
２．対象者 外来患者（６５４人）
３．回収率 ２９．７％（１９４人）

患者満足度調査結果について（外来）
当院では、日頃より「「心と心のふれあう医療」をめざし、職員一同努力しております。皆様のご意見を広くいただ

き、より良い病院作りに生かしていきたいと考え、アンケートを実施いたしました。

貴重なお時間をいただきまして、誠にありがとうございました。
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≪職員の言動・態度≫
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診察から会計までに要した時間

待ち時間改善策（もうすぐコール）

≪待ち時間について≫

満足 やや満足 普通 やや不満 不満 わからない



≪ご意見等≫
・40年通っているので慣れてしまって安心感がある

・入院したとき先生や看護師さんが優しくしてくれた。
・良好
・小さな疑問にも丁寧に説明して下さりわかりやすかったです。
・いつも温かい対応をありがとうございます。
・先生がヘルニアのオペを勧めてくれて本当に良かったと思いました。
・受付が早い、先生（女医さん）がしっかり話を聞いてくれる、ありがたい。
・駅に近く大変便利に思っています。これからもよろしくお願いします。
・いつもありがとうございます。
・親切
・診察がスピーディーで待ち時間が少なくなって良かった。

・ありがとう
・新しく病院を建て替えてからの診察は戸惑いましたが今日は一人で来ました。職員の方が親切で安心しました。
・スタッフが人間味がある方が多く良いですねー。

・紹介されて初めて来たときは不安でしたが説明もわかるまで納得するまでして下さり、待って下さり、患者としてはあ
りがたいです。前向きになれます。大変な中ですが皆さんご自愛下さい。今後ともよろしくお願いします。

・母の付き添いで来院するだけですが、各検査のスタッフ、担当医もとっても温かみを感じる対応で感謝しております。
院内もきれいで駐車場も便利。頑張って下さい。

・担当の先生を信頼しているので何も問題はありません。他の職員の方もとっても感じがいいが駐車場の職員はいる
意味がないと感じる。
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院内案内・表示

診察番号表示版システム

トイレ

駐車場（案内表示）

院内の清掃

総合

≪施設・整備の状況≫
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≪療養生活に対する意思決定支援≫
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≪総合評価≫

満足 やや満足 普通 やや不満 不満 不明



・大変な状況ですが頑張って下さい
・とても対応が親切で気持ち良く受診できています。
・親切で良いと思う、院内も清潔
・心理カウンセリングとっても楽しいです
・職員皆さんが大変良かった

・スタッフが親切。（2名）
・いつもありがとうございます。
・総合病院独特の威圧感がなく患者として不安や恐怖心が軽減された。
・先生がとても親身に寄り添ってくれてありがたい。
・事務の方が丁寧に接してくれありがたい。
・生きる希望を与えて下さる。

・いつも温かく支援していただき感謝しています。
・安心できる病院。
・長い間お世話になっています。何の不満もなく感謝しています。
・清潔感がありグッドです。
・清潔で通いやすい、他の病院はわからないので比較対象がなくわかりません。

・院長殿、明るく頑張って下さい。期待してます！
・入院した時、病室にトイレ、洗面台がありとても良かったです。
・本当にありがとう。感謝です。
・今のままで良いと思います。
・近いからとても助かっています。
・感謝しております。
・久しぶりに病院に来ましたけど、ずいぶん改善されて良かった。最初わからなく案内なれました。
・診察に関しても丁寧に聞いてくれますので、安心して通院できてます。
・35年前よりお世話になっております。今もその当時の先生がおられるので安心できます。

・「身近な総合病院」として今後も家族で利用させて頂きたいと思っております。交通にも便利です。アットホームです。

・特になし。全体的に満足しています。
・病人に優しく結果的に良い病院と感じられるように頑張りを期待致します。
・自宅から遠いため通院が大変。

・皆さん職員の方から良くしていただきありがとうございます。
・普通です。特別感はありません。
・いつも利用させていただいています。

・健康面での不安なことに対して、とても親切に教えて下さり、不安が解消されました。ありがとうございました。
・親身になっていろいろなことを聞いてくれました。頑張って下さい、ありがとうございます。
・いつもありがとうございます。

・コンビニが無いのは少し不安。入院の方、職員が気軽に買い物ができるようにして欲しい。
・内科で医師がすぐにかわるのはちょっと困る。
・記入場所のボールペンが少ない。

・他の病院も（仕事の都合で）利用することもありますが、遠州の看護師はとっても教育がされていて素晴らしいと思い
ます。主人（59歳）が褒めています。これからも頑張って下さい。

・入り口の消毒・清掃などいつもきれいにされていて、予約での診察なので時間が決められていたり良いと思います。
でも待つのは仕方ないと思います。

・まだ短期間ですがリハビリに関しては少し将来性を感じました。リハビリの更なる技術及び心のケア等の向上を期待
します。

・コロナ禍で大変な中、気を使って声かけをしてくださったり、優しいスタッフさんが多いので、安心して通院する事がで
きています。いつもありがとうございます。

・いつもお世話になってます。丁寧に親身になって、接してもらえて、ありがたく思ってます。これからもよろしくお願いします。

・先生は時間をかけてゆっくり見てくれた。看護師さんや受付の案内の方は逆にとてもスムーズでてきぱきと手続きをしてくれた。

・患者さんが多くお忙しい中、高齢者を含め親切に対応してくださる職員ばかり、相談窓口の看護師さんはこちらの敷
衍に誠実に丁寧に対応してくださいました。

・駐車場の職員さんに車椅子の使い方など、とても親切に教えていただき、来院するたび心を砕いてくださり安心感が
あります。院内でもみなさん親切でわかりやすいよう説明等あり、母も楽しく通院できています。

・泌尿器科で、何かの検査で患者から扉を開けて声をかけてと言われた時は戸惑った。全ての検査時職員から呼んで
くれると助かる。

・検査入院した時に、病棟看護師さんが優しくてとても救われました。入院嫌だったけど嫌な入院にならなかったです。

・職員が大変親切で対応して下さるが非常にありがたいです。待合場所がもう少し広いと良いのですが車椅子なので
時々私のやり方が悪いのでしょうけどぶつかったり、他の車椅子の人の通路で気を遣う。

・入院時のケアが不十分だった。（入浴・沐浴の希望を聞いてもらえなかった）2週間の入院中、一度も無かった。忙し
いとは思うが気分転換になるので患者のことも考えて欲しいと。



・診察した人は駐車場を無料にして欲しい
・受付の職員の態度が悪い

・内科事務の対応が横柄で上から目線で話す、お客様という気がない

・ＪＡ組合員には優先的な治療を願っています。
・スマホを見ているのはどうかと感じます。休憩なのか仕事中なのかわかりませんが患者が見たら仕事中に見えます。
・体に触れる診察はなぜやらないのでしょうか。
・駐車スペースが狭い。
・駐車場の料金が高い。
・寒い中ドックに来たのに最初の受付（３Ｆ）でギャーギャーと説明された。
・先生、主治医がかわるのが早すぎる。
・アルコールの消毒が強制されるのが困る。手が荒れてしまうので、何も聞かずに手にかけられるのがとっても困る。
・予約を変更する為の電話受付時間をもう少し長くしていただきたいです。
・お手洗いの洗面台になる液体石鹸がいつもこぼれていてそれが気になります。
・意思決定支援の意味がよくわからない。自分で決めるようにしてくれているのですか。
・待ち時間もう少し少なくしてもらいたい
・駐車場内に逆走する人がいる
・紙を使いすぎ。ＷＩ－ＦＩを導入してほしい（入院時等）。使える人にはＬＩＮＥを活用してほしい。

・バス停を両方とも病院前にしてほしい。遠い。トイレが暗い。

・総合受付の職員が自分の手が空いていても他の受付などの仕事にノータッチでとても待たされることがある。

・小児科の先生、目も合わせずに診察、気分が悪い、二度とかからない。

・透析の開始時間を8：30からにして下さい。
・入院中の食事がやや不満。
・がん検診の胃カメラ日程がとりにくい。インフルエンザ、コロナワクチンいずれもとれない。
・駐車場代をもう少し安く。

・大腸内視鏡検査の時、トイレが一般の方をと一緒だったのがすごく辛かったです。別にあるといいなと思います。
・受付に非常に不満がある。見下って見て会話している。
・入り口の手の消毒のベタベタするので、もう少しべとべとしないようにならないですか？
・受付の方が早口で聞き取りにくい。
・コロナ禍なのに椅子の密着、あけて座れない。
・入院中のごはんがまずい。
・待ち時間を何か有効に使えるとうれしいです。
・トイレのステッカーがほしいです。（押す）横スライドする。入り方がわからず困りました。

・コンビニが無くなった為、透析後（15時過ぎ）の昼食を買って帰る所がない。透析待合室の血圧測定機の所の椅子の
高さを以前の物と同じ位にしてほしい。

・中央処置室の受付が、人がいない（待たさせるベルが手の届かない所においてある→患者用ではない？）ので多少
の時間ですがよく待たされます。

・待合の場にてその後の動きの話をするのは良いと思いますが、入院手続きや今後の予定の話はプライバシー？個
人情報？になるので個室にてお願いしたい。

・腎内にお世話になっておりますが、外からみえてくださる先生ですがこの病院の内科にお世話になることはあまりよく
思われていません。こういう場合、私は内科（こちら）は外部の先生の方がよろしいのでしょうか。

※たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。　職員へ周知し、改めて病院全体で職員一人ひとりが接遇向上に
向けて取り組んで参ります。

・全てに職員優先ですよ、この病院は！※駐車場は非常に不満です。職員が3～4Ｆ駐車で、患者は6Ｆだよ！浜松医
大は障害者は無料、当院は割引もなし！患者を大切にすべきではないのか？

・予約の変更をネットでできるようにしてほしい。電話のみで時間も限定されてて変更しにくい。確認もできない。
・遠州病院でコロナ情報、注意事項が伝わってこない。患者も看護者も無駄なしゃべりが多い。

・先日、ボールペンを落としたのですが、ちょうど職員さんがいて私ですかねと言いながら持って行きました（外科）。見
たときに自分のかわからなかったのでしょうか？絵柄のものでした（ブルー色）。

・※選定療養費と選定医療費がかかる対象になる人は、必ず受付？（本人に伝えて下さい）。支払いの時にトラブルに
ならないように！気を付けて下さい。職員によって対応が親切な人と（少ないが）不親切は人が多い。せっかく良いイ
メージが更になくなってしまう。◎事務課の課長はすごく親切に色々してくれてこんなに素晴らしい人がいるのは病院に
とって宝だと思います。

・外科と産婦人科が同じフロアなのでつらい思いをする方もいるのではと毎回気になっています。誰に会ってもあいさ
つをしてくださるのでいつも気持ちがいいです。

・何度も通院させ薬漬けにされる感じがすごく感じる。本当に重要なのか、重症なのか、今する必要があるのか、見極
め判断があやふや基準に満たなかったらNG判断、あくまでも統計ではないのか一人一人しっかり見てくれているのか
流れ作業感がぬぐえません。

・小児科しかかかったことがないのですがどの医師、看護師もとっても対応が良いです。発熱や点滴の隔離スペース
の工夫をしていただきたい

・空いていて助かります。また、急な診察もお願いできてありがたいです。点滴時に処置室があればもっと良かったと思


